

朝鮮通信使訪日400周年記念事業

瀬戸内市市民友好親善訪韓団参加者募集

密陽市にあり、国に大事が起る前後に碑が汗をかくといわれる表忠碑閣



日韓善隣友好のシンボルである朝鮮通信使の訪日400周年を記念し、ソウル、密陽、釜山と、朝鮮通信使の足跡をたどる市民友好訪韓団の参加者を募集します。江戸時代に思いをはせながら、友好交流先である密陽市と一緒に訪ねてみませんか？皆さんのご参加をお待ちしています。

- ▼月日 7月26日(木)～28日(土)の2泊3日
- ▼訪問先 景福宮光化門(朝鮮通信使出発地/ソウル)、表忠碑閣、四溟大師(松雲大師)生家跡(松雲大師縁地/密陽市)、永嘉台(朝鮮通信使出航地/釜山)などを予定
- ▼定員 17人(多数の場合は抽選)
- ▼参加費 76,900円(2名一室料金)
- ▼その他 岡山市市民友好親善訪韓団と合同で実施します。詳しい行程などについては、市企画振興課、牛窓・長船支所、裳掛出張所、各公民館にチラシを設置してありますのでご覧ください。
- ▼申込期限 6月18日(月)
- ▼申し込み先 (株)日本旅行 岡山支店

お問い合わせ先
瀬戸内市国際交流推進協議会
市企画振興課内
0869-22-1031

県老人・ひとり親家庭等・心身障害者の医療費受給資格申請と更新手続きは6月中に

備考	手続きに必要な物	対象者	内容	制度
	健康保険証 印鑑(認印) ひとり暮らしであること の民生委員の証明 (70歳未満で昭和16年9月30日以前生まれのひとり暮らしの人のみ)	70歳未満の人のうち、 ▽市民税均等割以下の世帯に属する昭和13年9月30日以前生まれの人 ▽昭和16年9月30日以前生まれのひとり暮らしの人(ただし、同一敷地内で家族と別居している場合や、近隣に扶養義務者が居住し、本人との接触が保たれている場合を除く)	低所得の高齢者・ひとり暮らしの高齢者が安心して治療が受けられるよう、保険診療にかかる自己負担額から一部負担額を引いた額を公費で負担します。	岡山県老人医療費公費負担制度
これらの制度を利用するには、あらかじめ受給資格者としての認定が必要ですので、申請の手続きをしてください。申請は随時受け付けています。なお、現在受給資格証をお持ちの人には、6月中旬ごろに更新申請書を送付しますので、6月18日(月)から6月29日(金)までに更新の手続きをしてください。	健康保険証(本人や本人と同じ健康保険に加入している人全員) 印鑑(認印) 平成18年分の収入状況が分かるもの(源泉徴収票や確定申告の写しなど) 在学証明証か学生証(高校3年生のお子さんがある場合のみ)	18歳未満の児童を養育している配偶者のない人 ▽父母のいない児童 ▽父母のいない児童を養育している配偶者のない人 (いずれも所得税非課税の人が対象)	低所得のひとり親家庭の人が安心して治療が受けられるよう、保険診療にかかる自己負担額から一部負担金を引いた額を公費で負担します。	ひとり親家庭等医療費公費負担制度
	健康保険証(本人や本人と同じ健康保険に加入している人全員) 印鑑(認印) 身体障害者手帳か療育手帳(知的障害であることを示す書類)	▽身体障害者手帳1・2・3級を持つている人 ▽療育手帳A・Bを持つている人 (平成18年分の所得額で制限があります。以前に所得制限で受給資格証の交付を受けられなかった人も、所得額の見直しで交付を受けられる場合がありますので、再度申請してください)	心身障害者が安心して治療が受けられるよう、保険診療にかかる自己負担額から一部負担金を引いた額を公費で負担します。	心身障害者医療費公費負担制度

- 申請窓口・問い合わせ先
- 市市民課 ☎0869-22-3958 FAX0869-22-3973
 - 市牛窓支所 ☎0869-34-3431
 - 市長船支所 ☎0869-26-2001
 - 市裳掛出張所 ☎0869-25-0004



市道南北線が整備されると...

本市は「つなぐ・いかす・つくる」をキーワードに、旧3町それぞれの豊かな自然と薫り高い文化・歴史を活かしたまちづくりを目指しています。新しいまちづくりの課題は、平成16年4月より無料化になった岡山ブルーラインを中心とする幹線道路のネットワーク化や、安全で便利な市民生活、また活発な産業活動を確保できるインフラの整備が不可欠です。

策定された「瀬戸内市総合計画」にも、旧3町の一体化の醸成を図るうえで、重要な施策として掲げられています。市道南北線が整備されることにより、生活の利便性の向上はもとより観光資源のネットワーク化、農産物等流通の効率化、また企業誘致、住宅の開発など沿線の土地利用を図ることにしています。

問い合わせ先 市建設課
0869-22-3923

市道南北線は、国道2号線から既存県道を供用しながら、長船地域、邑久地域、牛窓地域をダイレクトに結ぶ路線として、また岡山ブルーライン瀬戸内インターからの地域連携軸として重要な路線と位置付けています。これは合併協議会で重点プロジェクトであり、平成18年3月に

